

Komandan Kodim 0706/Temanggung Pimpin Upacara Sertijab Danramil

Agung widodo - TEMANGGUNG.PUBLIKJATENG.COM

May 20, 2024 - 11:39



Serah Terima Jabatan (Sertijab) Danramil jajaran Kodim 0706/Temanggung

TEMANGGUNG - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., memimpin langsung pelaksanaan Serah Terima Jabatan (Sertijab) Danramil jajaran tersebut, bertempat di Halaman Upacara Makodim 0706/Temanggung, Jl. Pangeran Diponegoro No.39, Gendongan Temanggung I Kecamatan Temanggung Kabupaten Temanggung Jawa Tengah, Senin (20/05/2024).



Menurut Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, .I.P., Serah terima jabatan di lingkungan TNI-AD merupakan hal yang biasa sebagai upaya pembinaan personel Baik "Tour of duty" atau "Tour of Area", dihadapkan pada tuntutan tugas dan tanggung jawab, yang harus diemban oleh seorang prajurit, dan bagian dari dinamika pembinaan organisasi secara menyeluruh juga saling terkait, karena itu pergantian personil pada jabatan strategis merupakan sebuah kebutuhan, untuk menghasilkan kinerja organisasi yang lebih optimal, Ungkap Dandim".

"Pindah satuan dilaksanakan dengan tujuan memberikan pengembangan karir personil, pembinaan organisasi dan tuntutan penugasan yang beragam, sehingga bermuara pada pencapaian kinerja yang semakin baik dan profesional," tambahnya

Selanjutnya Dandim menyatakan bahwa diadakannya rotasi jabatan perwira, akan lebih mampu menunjukkan kualitas yang terbaik dalam pelaksanaan tugas dan jabatan.

"Sebagai seorang Perwira atau pemimpin yang sudah teruji baik dedikasi maupun tanggung jawabnya, dalam berbagai pelaksanaan tugas dan jabatan, tentunya mampu menunjukkan kualitas yang terbaik dalam pelaksanaan tugas pengabdian ditempat tugas baru," ungkap Dandim



Selain itu, Dandim mengucapkan selamat kepada Kapten Inf Heri Wibowo atas jabatan barunya menjadi Danramil 0706-04/Ngadirejo, Kapten Inf Ari W menjadi Danramil 0706-14/Bejen, Kapten Inf Asrori menjadi Danramil 0706-09/Kaloran serta Lettu Inf Tri Aji menjadi Danramil 0706-05/Candiroto.

“Semoga dengan mengemban tugas baru dapat memberikan karya dan kinerja yang terbaik bagi satuan, raih prestasi, junjung tinggi nama baik satuan,” pungkas Dandim.